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Один из сильнейших игроков Украинского настольного хоккея одессит Никита Кушнир
слетал на Кубок Риги — Большой этап мирового тура. О своём выступлении, о планах и
немного об украинском нахоке двукратный вице-чемпион Украины и четырёхкратный
чемпион Одессы рассказал пресс-службе ФНХУ.

— Что можешь сказать о своём выступлении?
— Выступлением в принципе доволен, выступил согласно своему уровню. Немножко не
хватило физической подготовки. Я доволен в игровом плане, но не занятым местом,
потому что рассчитывал попасть в плей-офф. Против меня играли во всю силу, на
железных, хорошо заученных комбинациях, никто не позволял себе вольностей, каких-то
импровизированных голов. Большинство моих проигрышей были всего в одну шайбу.

  

— Соответствует ли место в мировом рейтинге твоему уровню игры?
— Не соответствует, потому что я на протяжении двух последних лет играл только в
Украине. Последний турнир за границей, на котором я был — чемпионат мира в
Будапеште. Пожалуй, моё место в мировом рейтинге где-то в топ-50.

  

— Какие победы можешь назвать особенно ценными?
— Запомнились победы над обоими братьями Захаровыми, ничья с монстрами
Дмитриченко и Лампи в высшей лиге. Было много других интересных матчей, например,
второй матч с Косыревым.После поражения 2:6 в отборе я смог вырвать победу в вышке
со счётом 2:1. Это была очень напряжённая игра, которая проходила в бешеном темпе.
И Косырев, возможно даже, из-за этого поражения не вошёл в плей-офф.
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— Довелось ли играть с нашими?
— Играл с Мишей Спиваковским в вышке и проиграл 1:2. На тот момент эта игра ничего
не решала глобально, просто давала возможность подняться повыше, но конечно же не
позволяла зацепиться за плей-офф.

— Что можешь сказать о своём участии в предстоящих этапах Кубка Федерации?
— В Кубке Федерации я не участвую, так как не считаю его для себя приоритетным. И
большинство одесситов удивлено включением Кубка Федерации как большого этапа в
сумме ОЧУ, так как на собрании было проголосовано противоположное.

— Но ведь Кубок Одессы и Кубок Азова не были слабыми турнирами и собрали
составы где-то и серьёзнее прошедших этапов ОЧУ?
— Согласен, эти турниры были хорошо разрекламированы и организованы, но вряд ли
хотя бы какой-то из последующих этапов Кубка Федерации сможет сравниться хотя бы с
одним из них, даже Кубок Киева.

— А что на твой взгляд делает турнир достаточно престижным, чтобы ты решил в
нём участвовать?
— Техническая составляющая и состав участников, и также призовой фонд, который
охватывает как можно большее число участников.

— Какие планы на предстоящий сезон?
— Как всегда: стать чемпионом Европы и Украины, но главная задача — стать
чемпионом Одессы.
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